

## PRIMERA UTILIZACIÓN DE MARCAS ALARES EN CEUTA

*Autor: Antonio José Cambelo Jiménez. Fotos: Jarl Munir.  
Email: ajcambelo@gmail.com*

El pasado 9 de Junio, se consiguió marcar cuatro pollos de Cernícalo vulgar (*Falco tinunculus*) en un nido localizado en un edificio abandonado en la zona del centro de la Ciudad. Previamente se había visitado el nido para comprobar la edad de los pollos con el fin de elegir el mejor momento para el marcaje. Abajo podemos ver una imagen de los pollos en una visita al nido previa.



*Arriba: Dos imagenes previas de visitas al nido.*

### PROCESO DE MARCAJE

El presente artículo pretende describir el proceso de colocación de marcas alares en pollos de Cernícalo vulgar.



*Perforación del patagio.*



*Se pasa el filamento de nylon, por la aguja perforadora, posteriormente se pasa el extremo del filamento por la primera perforación de la marca alar.*



para pasar la otra perforación de la marca alar, a continuación se pasa el otro tope de plástico. Como última operación se quema el otro extremo del filamento



Uno de los pollos tras el marcaje.

A continuación tras insertar el tope circular de plástico, se quema el extremo del filamento creando un tope en forma de cabeza de clavo.



Todos los pollos marcados.



Tras crear el tope del filamento por la parte interior del ala, se corta el filamento de nylon por la parte dorsal, cortandolo y ajustandolo a la mínima longitud necesaria



Aspecto que presentaban los pollos el 23 de Junio.